



El público respondió a una convocatoria que espera consolidarse en el tiempo./ Marta Sanz

El 50% de la exposición vendida

Los concesionarios realizaron más de un centenar de contactos que pueden terminar en ventas

E. de G. / Guadalajara

De rotundo éxito. Así han calificado los concesionarios la I edición del Salón del Automóvil de Guadalajara. Un salón en el que se han vendido cerca de 40 vehículos, desde utilitarios, hasta todoterrenos, pasando por deportivos hasta llegar a los más familiares.

Además, a estas cifras habrá que ver las que se concretan en esta semana, pues muchos concesionarios reconocían más de 100 contactos serios durante todo el fin de semana y que en estos días se acercarán a los concesionarios a definir la oferta y la adquisición de

los coches.

Una feria que, durante los cuatro días que ha permanecido abierta, ha contado con una gran afluencia de público que se acercaba hasta el Pabellón multiusos de Guadalajara en busca de un coche, mirando diferentes vehículos y comparando precios para encontrar el deseado.

El SAG, además de reactivar el sector de la automoción de Guadalajara, también ha servido para dar a conocer a los ciudadanos y visitantes, pues muchos han sido los que se han desplazado desde localidades

cercanas, incluso de Madrid, para adquirir su vehículo en este Salón automovilístico, el mercado del automóvil alcarreño, pues los concesionarios eran conscientes de que, en muchos casos no eran conocidos y gracias al escaparate del SAG han podido mostrar su oferta y que los ciudadanos les ubiquen.

Una experiencia que deja satisfacción en la organización y en los participantes y que esperan, el evento que convierta en una cita ineludible dentro del calendario de ferias de la ciudad de Guadalajara.

Gran éxito de la III edición de Guadaocasión

Las seis promotoras participantes se han mostrado satisfechas con los resultados conseguidos

E. de G. / Guadalajara

De gran éxito, así han calificado los participantes de la tercera edición de Guadaocasión

Residencial, que bajo el lema "los precios han tocado fondo", ha tenido lugar este pasado fin de semana.

Precios

En esta edición las seis promotoras participantes han puesto a la venta, a precios más que asequi-

bles, varias promociones de inmuebles tanto en Guadalajara capital como en varias localidades de la provincia y del Corredor del Henares.

En esta ocasión se han atendido a más de 650 personas y se han realizado cerca de 60 reservas, lo que supone el mejor ratio, provisional de las tres ediciones de Guadaocasión Residencial hasta ahora celebradas.

Las promotoras participantes esperan cerrar, en las próximas semanas las operaciones que se apalabraron durante el fin de semana que ha durado la feria inmobiliaria



Durante estas semanas se han concretado operaciones apalabradas durante la feria inmobiliaria./ Marta Sanz

IV Curso Sistema Impactodan de Danosa

E. de G. / Guadalajara

Tras la excelente acogida que tuvo el año pasado su curso sobre Sistema Impactodan, Danosa celebró el pasado día 16 de marzo, una nueva edición de este curso.

Los asistentes, profesionales del sector, tuvieron la oportunidad de conocer las ventajas de este sistema constructivo y además obtener el diploma que les distingue como instaladores acreditados de Danosa.

Soluciones

Durante esta jornada, se presentaron las soluciones Danosa específicas en el campo de la Rehabilitación que cobran gran importancia en un momento en el que este campo experimenta un especial auge.

Todas las soluciones de aislamiento acústico de Danosa están diseñadas para cumplir los parámetros de aislamiento del DB-HR, como lo demuestran el DIT nº 439A para aislamiento a ruido aéreo e impacto de los forjados o el expediente nº 18097 ambos realizados por el Instituto Eduardo Torroja.

El FMI dice que España no necesita ser rescatada

Señala que las políticas son las correctas

E. de G. / Guadalajara

El director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Dominique Strauss-Kahn, ha afirmado que España no necesita ser rescatada y que las políticas económicas que ha puesto en marcha el Gobierno, tanto en el aspecto fiscal como en el de la reforma de pensiones, del mercado laboral o la bancaria, son las correctas.

No ayudas

"No hemos recibido ninguna petición de ayuda del Gobierno español. No creo que el Gobierno español necesite ningún tipo de ayuda financiera", ha señalado el gerente del Fondo Monetario Internacional en una entrevista concedida a los diarios 'El País', 'The Washington Post' y 'La

Repubblica'.

Asimismo, el director, ha subrayado que los mercados están respondiendo y se está haciendo lo adecuado. "Es difícil para el país y para el Gobierno hacer lo correcto, pero lo están haciendo", ha resaltado, al tiempo que ha considerado que la situación de España no es comparable a la de otros países como Grecia.

Portugal

Sobre Portugal, de actualidad en estos momentos, el gerente del Fondo Monetario Internacional ha señalado que el escenario en el país luso no están fácil como el de España, así que, según dijo, dependerá de cómo se desarrolle la situación del mercado en Portugal si necesitan pedir prestado o no.

"Hasta ahora han sido capaces de manejarse (...) Está en manos del Gobierno portugués. Tienen que mostrar a los prestamistas que están tomando las medidas adecuadas", ha señalado.

"Durante los últimos meses se ha puesto a España en el mismo saco que a otros países, como Grecia, cuando claramente no están en la misma situación", dijo.